

INDUSTRIA

En firme objeción a alianza de Coca-Cola y Bavaria



La República

Después de que el pasado viernes las empresas que buscaban la integración de Bavaria, Indega, Embosa, Transbeb, Atencom y Coca-Cola desistieran de presentar un recurso de reposición ante la decisión de objeción que había tomando la entidad que lidera Andrés Barreto a esta alianza, que buscaba fortalecer la distribución de los productos, la SIC aclaró que queda en firme la decisión y no procederán más recursos. (LM)

MINAS

Utilidad de Mineros baja, pese a alza en ingresos

ESTADO DE RESULTADOS CONSOLIDADO

| Cifras millones de dólares | Trimestre (1T) | | Variación |
|-----------------------------|----------------|-------|-----------|
| | 2021 | 2020 | |
| Ingresos | 125,4 | 116,2 | 7,9% |
| Costos | 88,3 | 78,6 | 12,3% |
| Utilidad operativa | 32,5 | 33,6 | -3,3% |
| EBITDA | 45,1 | 42,3 | 6,6% |
| Utilidad neta del ejercicio | 13,8 | 16,0 | -13,8% |

Fuente: Cuentas Anuales / Gráfico: LR AL

Mineros, dedicada a la exploración y extracción de oro y plata, anunció un crecimiento de 8% en los ingresos de la compañía a US\$125 millones. Estos se vieron beneficiados por un mayor precio de venta del oro, 11% superior al del primer trimestre de 2020. Pese a esto, la empresa presentó una utilidad operativa de US\$32,5 millones, con una leve baja de 3% frente al mismo periodo del año pasado. (DM)

ENERGÍA

Isagen desarrollará proyecto en La Guajira



Isagen

Isagen, la compañía de energía que hoy lidera Camilo Marulanda, anunció que llegó a un acuerdo para el desarrollo del proyecto Wesp 01 de 12 MW en el municipio de Uribia en La Guajira. Este desarrollo eólico también incluye el acuerdo para la cesión por parte de la sociedad Wayúu de los derechos asociados, que incluye la posibilidad de que haya una ampliación de hasta 20 MW. Con Wesp 01, ahora suma su segundo parque eólico. (GF)

“Alrededor de 200 estudiantes hoy toman clases desde su casa”

EDUCACIÓN. LA RECTORA DEL GIMNASIO FEMENINO, MARCELA JUNGUITO, DESTACÓ QUE ESPERAN QUE LOS MAESTROS PUEDAN ESTAR VACUNADOS PARA EL INICIO DEL NUEVO AÑO ESCOLAR

BOGOTÁ

Ante el anuncio del regreso a clases de manera presencial en la capital del país, tras las medidas restrictivas por el tercer pico de casos y en medio del plan de vacunación, que algunas instituciones han calificado de lento, el panorama aún parece ser incierto para el sector educativo privado. En entrevista con LR, Marcela Junguito, rectora del Gimnasio Femenino, habló sobre los desafíos que enfrenta esta institución calendario B y de las expectativas para el próximo año escolar.

¿Cuál es el balance que realiza de este año escolar?

En algunos sentidos este año ha sido más retador que el pasado. Primero, porque la alternancia ha representado retos desde logísticos hasta académicos, que ya teníamos resueltos en la virtualidad. Segundo, porque este año ha sido incluso más incierto y hemos tenido que planear semana a semana, siempre teniendo presente que lo que se planea no necesariamente es lo que se ejecuta, por los cambios repentinos en las disposiciones. Ha sido y seguirá siendo un año muy retador.

¿Cómo se han visto afectados por las nuevas restricciones o los nuevos cambios por parte de la Alcaldía?

Teníamos, en apariencia, la tranquilidad de que los colegios continuarían funcionando en alternancia. Sin embargo, la realidad de los niveles de contagio y ocupación de las UCI en Bogotá han obligado a que se tomen otras medidas.

¿Cómo ha sido el trabajo en alternancia en el colegio frente a las nuevas restricciones que se han realizado?

Teníamos la esperanza de ir poco a poco aumentando el aforo, de acuerdo con la capacidad de nuestras instalaciones, pero no ha sido posible. Nos mantuvimos en la misma ocupación con que iniciamos la alternancia, hasta que tuvimos que volver a cerrar por instrucción de la Alcaldía. Bajo el modelo de alternancia hemos funcionado bien y nos hemos mantenido como un colegio bioseguro, pero por responsabilidad frente a las ci-



Gimnasio Femenino

Marcela Junguito, rectora del Gimnasio Femenino, destacó el trabajo que ha venido realizando el plantel para ser un colegio bioseguro.

Fernando Vita
Rector del Colegio Italiano Leonardo Da Vinci

“Estoy de acuerdo con que los colegios que cumplan con los protocolos y se encuentren en regiones en donde la situación epidemiológica lo permita, regresen a lo presencial.”

Siganos en:

www.larepublica.co
Para leer las historias de empresas afectadas por los bloqueos y paros.

fras de contagio en la ciudad, estamos funcionando actualmente en la virtualidad.

¿Se han implementado otras medidas para garantizar los protocolos de bioseguridad?

Las medidas se han ido depurando, según las indicaciones que hemos recibido las instituciones educativas por parte de las autoridades. En este momento priman el distanciamiento físico, el uso permanente de tapabocas, la ventilación y el lavado de manos. Igualmente, tenemos claramente definido el procedimiento para actuar ante síntomas asociados al covid; esto nos ha permitido actuar oportu-

namente para evitar contagios en el colegio.

¿Cuáles son las expectativas para el próximo año escolar?

Lamentablemente las circunstancias actuales impiden tener certeza sobre el próximo año escolar. Quisiera pensar que el plan de vacunación avanzará ágilmente y podamos tener a profesores y empleados vacunados para el inicio del año. En cualquier caso, al igual que este año, debemos planear para diferentes escenarios y estar listos para dar marcha al escenario que mejor se ajuste al momento de iniciar.

¿A cuánto asciende el número de estudiantes que están asistiendo al plantel de manera presencial?

En este momento las estudiantes no están asistiendo al colegio. Antes de cerrar, diariamente estaban asistiendo al colegio cerca de 200 estudiantes.

¿Cuántos estudiantes están solo estudiando desde casa?

Desde que inició el tercer pico de la pandemia se redujo el porcentaje de asistencia de las estudiantes. En las últimas semanas de alternancia, cerca de 200 estudiantes tomaron sus clases desde la casa.

JOHANA LORDUY
@johanalorduy4